



Murió María Kodama, viuda de Jorge Luis Borges y albacea de su obra

La escritora y traductora argentina María Kodama, viuda y principal difusora de la obra de Jorge Luis Borges, falleció este domingo a los 86 años.

Kodama nació en Buenos Aires en 1937 y era hija del japonés Yosaburo Kodama y de la argentina María Antonia Schweizer.

Conoció a Borges cuando tenía 16 años y él 54, al chocar con él en la calle, a la salida de una librería.

Ella le contó que iba a estudiar Literatura y él la invitó a estudiar juntos inglés antiguo, momento desde el que no volvieron a separarse. **Pese a que en 1967, Borges se casó con otra mujer, Elsa Astete, Kodama siguió viendo al escritor argentino y finalmente se unieron en matrimonio en 1986.**

Dos años después de la muerte del creador de “El Aleph”, en 1988, Kodama creó en Buenos Aires la Fundación Internacional Jorge Luis

María Kodama, colaboradora y viuda de Jorge Luis Borges, muere a los 86 años

Última actualización: Martes, 28 Marzo 2023 09:31

Visto: 196

Borges.

(Con información de Agencias)